

ENERSIS DESIGNA A PEDRO URZÚA COMO NUEVO GERENTE DE RELACIONES INSTITUCIONALES CHILE

03-03-2015 Santiago

Santiago, 03 de marzo 2015. Enersis designó a Pedro Urzúa, como nuevo gerente de relaciones institucionales Chile, dentro del marco de la nueva etapa iniciada por la compañía, con la transformación organizacional interna que se lleva adelante desde fines de 2014.

Santiago, 03 de marzo 2015. Enersis designó a Pedro Urzúa, como nuevo gerente de relaciones institucionales Chile, dentro del marco de la nueva etapa iniciada por la compañía, con la transformación organizacional interna que se lleva adelante desde fines de 2014.

Pedro Urzúa, quien asumió sus funciones desde el día 02 de marzo, es periodista de la Universidad de Artes y Ciencias de la Comunicación (UNIACC) y se ha desempeñado como gerente de relaciones institucionales Chile y Países Andinos de Enel Green Power, director de asuntos corporativos de Enap, director de la Fundación Acción RSE y director de comunicaciones de ENAP Sipetrol, entre otros.